

Desalojan fuerzas policiales plantón de maestros en Ciudad de México



Ciudad México, 20 may (RHC) Maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación que realizaban un plantón desde el último lunes en Ciudad de México fueron desalojados por efectivos policiales.

Los educadores congregados en rechazo a la reforma educativa impulsada por el presidente Enrique Peña Nieto intentaron llegar a la capitalina plaza de El Zócalo tras ser desalojados, pero los agentes antidisturbios y de seguridad pública interna se lo impidieron, así como trasladar el plantón a la calle conocida como Sección 9.

Con la concentración los maestros mexicanos pretenden demostrar su inconformidad con la reforma educativa promovida por el gobierno y la evaluación docente, la cual los obliga a evaluarse a fin de determinar si conservan su empleo o no, y define su promoción y estímulos.

Por su parte la canciller mexicana, Claudia Ruiz Massieu, se comprometió con la causa de los 43 normalistas desaparecidos en el poblado de Iguala hace más de seiscientos días.

Durante una reunión con los familiares de los estudiantes expresó la titular la disposición del gobierno federal para llegar a un acuerdo con la comisión Internacional de Derechos Humanos en relación con la desconfianza de los parientes de las víctimas respecto a la fiabilidad de las instituciones gubernamentales.

En ese encuentro en el que participaron representantes legales de las víctimas se destacaron las coincidencias que existen para definir el mecanismo de seguimiento especial que estará a cargo de esa delegación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/94169-desalojan-fuerzas-policiales-planton-de-maestros-en-ciudad-de-mexico>



Radio Habana Cuba